



digital.union@sonapresse.com

L'actu du web

LES COMMUNAUTÉS

L'inclusion numérique rendue possible en un clic

Par R.H.A

LE SILENTSPELLER POUR ENVOYER DES SMS COMME UN VENTRILOQUE



Photo: DR

Des chercheurs ont trouvé une nouvelle méthode pour interagir avec les appareils électroniques : la langue. Le SilentSpeller permet d'écrire des messages simplement en épelant silencieusement les mots. Eh oui ! Imaginez qu'il soit possible d'écrire sur son smartphone ou son ordinateur sans les mains, sans la voix, simplement en épelant silencieusement les mots. C'est donc ce que propose une équipe de chercheurs de l'Institut de technologie de Géorgie aux États-Unis grâce à un appareil dentaire intelligent. La recherche est menée par Thad Starner, qui avait notamment participé au développement des lunettes Google Glass.

GOOGLE PIXEL : LA MISE À JOUR ANDROID DE JANVIER EST LÀ, SAUF POUR LES PIXEL 6 ET 6 PRO



Photo: DR/L'Union

Bonne nouvelle pour les possesseurs de Google Pixel. En effet, Google vient d'annoncer le déploiement de la mise à jour Android de janvier 2022 ce mercredi 5 janvier. Tous les propriétaires d'appareils compatibles et sous Android 12 (du Pixel 3a au Pixel 5a) pourront la recevoir dès aujourd'hui et comme d'habitude le déploiement sera progressif. Les utilisateurs recevront une notification pour les prévenir de la disponibilité de l'OTA sur leur smartphone.

LE CHANTEUR GIMS INVITE LES MUSULMANS À NE PLUS LUI SOUHAITER "BONNE ANNÉE"

Dans plusieurs vidéos postées sur son compte Instagram samedi, le chanteur explique à ses fans : " S'il vous plaît, avec les Bonne année, Nouvel an, laissez-moi avec ça, vous savez bien que je n'ai jamais répondu à ça, et vous continuez à m'en envoyer tout le mois de janvier, février... (...) Ce sont les musulmans (musulmans) la plupart qui m'envoient ça. Est-ce que les compagnons (du prophète) ont fêté le Nouvel An ? Non. Les gars, s'il vous plaît arrêtez. " Comme la bonne année, les anniversaires sont très peu du goût du rappeur. " Je souffre avec ça ", dit-il.

Photo: DR

Rudy HOMBENET ANVINGUI
Libreville/Gabon

"(RE)PENSER l'éducation au numérique ?" Cet article de France culture a récemment été posté sur le forum "Inclusion numérique", sur le média de Mark Zuckerberg, Facebook. Il évoque les enjeux liés aux utilisations du numérique par les enfants et les adolescents.

Très, trop présent, le sujet du contrôle du "temps d'écran" cache la forêt de questions éducatives liées à ces usages désormais bien ancrés dans la vie des familles. Comme tout parent, nous y avons trouvé un intérêt particulier. Le texte a été partagé sur un groupe privé au regard de l'intérêt de son contenu. La suite de cette lecture étant de toute évidence la découverte de cette communauté présente sur Facebook qui n'a en son sein que les amoureux du numérique. Eureka ! Belle trouvaille au moment où le digital est désormais à l'heure des échanges dans le monde. Ce groupe est d'un intérêt particulier. Il a pour objet d'échanger autour des enjeux liés à l'inclusion numérique. Il est ouvert à tous, professionnels comme curieux, il est administré par Loïc Gervais, fondateur du blog Médiateur Numérique. À ce jour, plus de 2877 membres

Photo: DR/L'Union



Il n'est plus nécessaire de se dépalcer pour être au fait des innovations numériques.

participent à l'activité de ce forum virtuel avec des sujets divers. Partage d'expérience, formation et éducation numérique et même des offres d'emploi participent à la promotion de cette plateforme. Nous y avons récemment découvert et suivi une formation

de conseillère et assistante numérique. Ladite formation animée par une experte a été suivie aussi bien par les jeunes à la recherche d'un stage que les professionnels qui souhaitent approfondir leurs compétences. Comme quoi, l'inclusion numérique n'a pas de

limite. On apprend à tout âge et en tout lieu. Vous aussi vous pouvez faire bon usage des réseaux sociaux en intégrant ces communautés qui forment dans vos domaines de compétences et aident à améliorer vos connaissances.

EXPRESSION
DIRECTE

EUNICE BERTRAND BIYOGHE : "L'INCLUSION EST UNE BONNE CHOSE MAIS IL FAUT LA RÉGULER"

R.H.A
Libreville/Gabon

TRÈS engagée dans la promotion des entreprises numériques, Eunice Bertrand Biyoghe, responsable de la plateforme E2B est pour l'inclusion numérique. Elle reste tout de même perplexe quant aux dangers qui s'y cachent. "Je balance entre le positif et le négatif mais je pense

que l'inclusion numérique sur les réseaux est une innovation non négligeable. Les réseaux sociaux sont une plateforme de communication à grande échelle si on s'arrête par exemple sur le pan e-business qui permet aux vendeurs en ligne, aux entreprises et aux influenceurs d'avoir un espace d'échange et de visibilité incroyable avec une cible large et diversifiée ; pour eux c'est du pain

béni. D'un autre côté la mauvaise utilisation de ces outils peut conduire à des dérives tels que la dépravation des mœurs, des harcèlements, l'hypersexualisation des enfants, les arnaques, la piraterie etc. Je pense que l'inclusion est une bonne chose mais il faut la réguler en mettant en place une politique numérique avec des restrictions comme il en existe sous d'autres cieux".

